

《单词百科:RRF是什么意思?RRF怎么发音?RRF的解释和用法》

英语单词RRF是什么意思?RRF怎么读?RRF怎么发音?简答网为您整理了RRF的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



RRF的意思

1、abbr.Referigation Research Foundation 制冷研究基金会;

RRF的双语例句

1、Strains tested were divided into three IGS types according to size of 16 S-23 S rRNA IGS PCR.

依16S-23SrRNAIGS PCRRFLP分析中IGS大小可将供试菌株分为三类.

2、Results The average proportion of RRF was 5.3% in 4 cases, and glycogen granule deposition and crystal include bodies in 2 cases.

6例患者中4例发现破碎红纤维（RRF），其平均比例为5.3%；超微结构观察有线粒体

异常及糖原颗粒沉积，其中有2例发现有典型晶格状包涵体。

3、Objective To evaluate the effect of residual renal function (RRF) on hemodialysis patients.

目的观察残余肾功能（RRF）对血液透析患者的影响。

4、The FRR and RRF digital filtering methods and their realization are discussed.

讨论了FRR与RRF数字滤波方法及其实现。

5、RRF and amount of urine were measured before and after 6,12,24 months' treatment respectively.

分别检测两组患者透析前及透析后6、12、24个月的RRF及尿量。

6、Positive control of the blood pressure, selection of appropriate anticoagulant and protection of RRF have important clinical significance.

积极控制血压、选用恰当的抗凝方法以及保护RRF有着重要的临床意义。

以上是简答网为您整理的RRF怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于RRF的用法、RRF的释义、RRF的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/RRF>